

方小だより
令和7年度
校長室

笑顔いっぱい



1学期のがんばりに拍手!

今日は、1学期の終業式でした。4月8日の始業式、9日の入学式から、3か月あまり、方上っ子は、学校での生活をとてもよくがんばりました。友達同士のトラブルや大きな事故、けがもなく過ごすことができましたのも、ご家庭で様々なサポートをしてくださっているおかげです。心より感謝申し上げます。終業式では、1学期の子供たちのがんばりに拍手を送るとともに、通知表のことと、夏休み中にチャレンジしてほしいこと、命を守ることの3つの話をしました。

まず、通知表ですが、担任の先生が、1学期中、一人ひとりの学習や生活の様子をよく見て、作成していること、学習の評価にB(できた)がついているということは、その学習のめあてがほぼ達成できているということをお話しました。そして、もう少しがんばれたと思うことがある場合は、2学期に努力しましょうと呼びかけました。子供たちは、通知表をもらおうと、学習のA(よくできた)の数や行動のOの数ばかりを気にします。本日、持ち帰った通知表をお子様と一緒に見ながら、1学期を振り返り、がんばったところをしっかりと褒めてあげてください。そして、2学期、どこをがんばればいいのか、めあてをたてることのできるように相談にのってあげてください。通知表を見て、決して叱ることがないようにお願いします。

2つ目は、夏休みのチャレンジの話でした。夏休みは、44日間あります。長い夏休みの間にいろいろな体験をしてほしいと思います。宿題の中にもチャレンジできるものが、あれこれあります。また、何より体験してほしいのは、お手伝いです。今までしたことがあるお手伝いがあると思いますが、経験したことがないお手伝いにもぜひ挑戦するようにお声かけをお願いします。庭や家の掃除、買い物、洗濯、料理、ペットの世話、お家の方の仕事の手伝いなど、ぜひ経験させてあげてください。大人がした方が早いことや、子供がすること、かえって手間がかかることも出てくるかも知れませんが、しかし、お手伝いをすることで、普段、お家の方がしてくださっていることの大変さがわかり、感謝の気持ちが生まれます。自分にもできる、役に立っているという自信にもつながります。

9月には、この夏、自分の命を守って、全員元気に過ごし、いろいろな体験をして、心も体も成長した子供たちに会えることを楽しみにしています。お子様にとっても、ご家族の皆様にとっても素敵な夏休みになることを心よりお祈りしています。



クラブ活動の様子

4年生から6年生の子供たちは、毎月第2・第4火曜日の6時間目にクラブ活動をしています。今年度は、スポーツ、読書、ゲーム、イラスト、ダンスの5つのクラブに分かれて活動し、異学年の子供たちが、自分の得意なことや好きなことを一緒に行い、楽しい時間を過ごしています。

この日、スポーツクラブは、水中ポートボールで盛り上がっていました。読書クラブは、本好きのみんなが、どっぷりと読書にひたっており、ゲームクラブは、トランプや将棋、チェスなどを少人数のグループで対戦して楽しんでいました。イラストクラブは、タブレットで画像を選び、素敵なイラストを描いて、ダンスクラブは、ソーラン節を披露してくれました。



【スポーツ】



【読書】



【ゲーム】



【イラスト】



【ダンス】



練習 がんばっています



金管バンド部には、現在、4年生から6年生までの19名の部員が所属し、放課後、練習に取り組んでいます。9月15日の敬老の日には、公民館でお祝いの演奏をします。また、運動会にも演奏を披露する予定です。これからの発表に向けて、夏休み中には10日ほど練習をします。暑い中の練習となりますが、みなさんに聴いていただけるようにがんばりますので、楽しみに待っててください。



1学期、方小だより「笑顔いっぱい」を読んでいただき、ありがとうございました。方小だよりや行事予定など、方上小学校ホームページに掲載しています。また、写真とともに活動の様子をアップしていますので、夏休みにお子様と一緒にぜひご覧ください。
右のQRコードを読み取っていただくと、学校ホームページをご覧ください。
https://school.e-tokushima.or.jp/es_katanokami



